



## 〈3月の予定〉



### ○お別れ遠足

3月13日(金)

場所:千葉市動物公園

対象者:5才児



### ○卒業式

3月20日(金)祝日

対象者:卒園児・卒園児保護者・4歳児



## 〈 0歳児 〉

### ○☆ 子どもの姿 ☆○

言葉で伝えようとする姿やお友だちと関わろうという気持ちが芽生えてきました。「散歩行こう」と誘うと自分のロッカーから、帽子と靴下を用意して支度をしようとする姿が出てきました。ゆっくりですが公園に行く道のりをトコトコ歩き喜ぶ姿や、「あった!」と指をさし知らせたり、冬の散歩を楽しんでいます。遊びの幅も広がりパズル遊び、シール遊び、お絵かきなどの手先を使う遊びにも興味を持って遊ぶ姿があります。「できた〜」と嬉しい気持ちを言葉にして楽しんでいます。これからも子どもたちと一緒に楽しい遊びを見つけていこうと思います。

## 〈 1歳児 〉

寒い冬も戸外で遊ぶことが大好きな1歳児の子どもたち。保育者やお友だちとかげっこをしたり、フラフープを使った電車ごっこをしたり体を動かすことが大好きです!!「〇〇したい」と自分の意思も多く出てきている時期でもあるため、一人ひとりとコミュニケーションを大切に、子どもたちへの思いを受けとめていきたいと思えます!!戸外でたくさん遊んで楽しく健康に寒い冬も過ごしていきます!!

## 〈 2歳児 〉

「かっこいい姿を見せるぞー!!」と生活発表会の練習を毎日頑張っている2歳児の子どもたち。お父さん、お母さんに自分たちの頑張っている姿を見てもらえる日を楽しみに待っているようです。「子どもは風の子」と言われていますが、寒さが厳しい日には「せんせい、さむーい!」と冷たい手を出し「触って〜」と甘える姿が見られます。しかし、凧上げなど新しい遊びを見つけると、流石「風の子」と言わんばかりに寒さも忘れ、友だちと大喜びで凧を上げたり、追いかけたりと元気一杯、お友だちと一緒に楽しく遊んでいます。冬の遊びや楽しみを子どもたちと見つけながら、元気に過ごしていきたいと思えます。

## 〈 3歳児 〉

寒さにも負けず、戸外で元気いっぱい過ごす子どもたち!!戸外では、お兄さんお姉さんたちと鬼ごっこをしたり、缶蹴りをしたりする姿が見られます。また、小さい子と縄跳びやフラフープを使って電車ごっこをして楽しむ様子も見られます。友だちとの関わりの中で、簡単なルールも少しずつ分かるようになってきました。今後も、簡単なルールのある遊びを少しずつ取り入れていきたいと思えます。給食では、好きな物が出ると、勢いよく先に完食します。美味しそうに食べる姿は、見ていてとても微笑ましいです。今後は少しずつ色々な食べ物をバランスよく食べていけるように伝えていきたいと思えます。

## 〈 4.5歳児 〉

先月は、凧上げ、福笑い、カルタとお正月の遊びを楽しんだ子どもたち!!凧上げでは、ビニール袋で手作りの凧を作り、凧を高く上げようと思いきり走り、体力もついてきました。また、カルタ遊びでは、初めは「先生、読んでー!」と言っていましたが、今では文字もスラスラ読めるようになりました。「私、僕が読む!!」と順番に読んだり、まだ文字を読むことが難しい年下児には、「ここだよ!」「この字だよ!」と教えたりしています。お正月遊びを通して、保育者に頼むのではなく、自分たちで遊びを進める力や、出来たことを喜びに感じ、それを生活や遊びに活かす力が少しずつ付いてきました。お正月遊びだけに限らず、これからも子どもたちが自分に自信を持ち、物事を進める力をつけていきたいと思えます。

